

14.07.2014 – 10:47 Uhr

## Gaza : Les enfants pris entre deux feux

Gaza (ots) -

Depuis quelques jours, Gaza et le sud d'Israël sont le théâtre d'une escalade quotidienne de la violence. Les conséquences sur les enfants, qui représentent la moitié de la population palestinienne, sont désastreuses. Des roquettes tirées depuis et en direction de Gaza ont déjà entraîné la mort de 30 enfants à ce jour.

"Les enfants sont enfermés chez eux, ils sont terrifiés, pleurent ou sont totalement apathiques" témoigne Dr Khitam Abu Hamad, en charge du bureau de Terre des hommes (Tdh) à Gaza. « La situation sécuritaire nous a contraint à fermé temporairement notre centre pour les enfants travailleurs de Beit Lahiya, dans le nord de la Bande de Gaza. Les bombardements dans cette zone rendaient tout déplacement trop dangereux, que ce soit pour les enfants ou nos employés" précise Juergen Wellner, le chef de la délégation de Tdh à Jérusalem.

De nombreux biens de premières nécessités, comme les médicaments, la nourriture, l'eau ou l'essence, commencent à manquer en raison du blocage complet de la Bande de Gaza. Les bombardements ont également causé des dommages à des centres de santé, des maisons et des écoles, affectant des populations déjà fragilisées.

Terre des hommes, au côté de 33 autres organisations, a appelé les parties belligérantes à un cessez-le-feu immédiat et à la recherche de solutions durables au conflit.

Terre des hommes dans les Territoires Palestiniens Terre des hommes est active dans les Territoires Palestiniens depuis 1973. Aujourd'hui, la Fondation mène des projets à Gaza et à Hébron concernant la justice juvénile restauratrice et la protection des enfants travailleurs.

Pour des témoignages sur la situation dans la Bande de Gaza, veuillez contacter:

Dr Khitam Abu Hamad, en charge du bureau de Tdh, Gaza (en anglais)  
+972 - 59 798 80 99, khamad.tdh@gmail.com

Juergen Wellner, responsable de la délégation, Jérusalem (en allemand  
et en anglais) +972-544 59 40 61, juergen.wellner@tdh.ch

Jessica Schweizer, en charge de la communication, Lausanne (en  
français et en anglais)+41 79 800 36 18, jessica.schweizer@tdh.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100758978> abgerufen werden.